

Salzburg, 1. September 2023

Medienmitteilung: „Die Einladung“ am Schauspielhaus Salzburg

„In Erziehungsfragen sind wir eben nicht auf einer Wellenlänge.“

Österreichische Erstaufführung am Sa. 9. September 2023

Regie: Dora Schneider

Familie und andere Katastrophen - Dora Schneider inszeniert die flotte Komödie erstmals in Österreich und bringt nicht nur Eltern zum Schmunzeln.

Gemeinsam durchlebte Schwangerschaften, Kleinkinderturnen, Schulbeginn und Elternabende, die Eltern von Lotte und Laura haben zusammen schon einiges durchgemacht, obwohl sie unterschiedlicher nicht sein könnten – zumindest was die Grundsätze der Erziehungsarbeit angeht. Während Lauras Eltern in ihrer Tochter die nächste Tennisweltmeisterin sehen, Leistung in den Vordergrund stellen und schon überlegen, ihre Tochter nächstes Jahr zum Chinesischunterricht zu schicken, sind Lottes Eltern Vertreter von Waldorfschule, biodynamischer Ernährung und eingeschränkten Handyzeiten.

Jetzt, am zehnten Geburtstag von Laura, ist der schlimmste Fall eingetreten: Sie hat ihre beste Freundin Lotte nicht eingeladen. Die ratlosen Eltern treffen sich zur Krisensitzung. Man will vernünftig miteinander reden, schließlich kennt man sich seit Jahren! Doch nach und nach zeigen sich Risse in der sorgfältig über Jahre hinweg errichteten Fassade und unter der Oberfläche schwelende Unstimmigkeiten kommen ans Licht. Was mit einer nicht erfolgten Einladung beginnt, entwickelt sich schnell zu einem erbitterten Kampf zwischen grundsätzlich verschiedenen Wertvorstellungen – reicht die gemeinsame Vergangenheit aus, um den Vertrauensbruch zu kitten? Oder wird die Geburtstagsfeier der Kinder tatsächlich zum Wendepunkt in der Beziehung der Eltern?

„Die Einladung“ wird bis 31. Oktober 2023 im Studio des Schauspielhauses gezeigt.

Alle Termine sowie Infos zum Stück finden Sie unter:

www.schauspielhaus-salzburg.at.

FLORIAN SCHEIBE

Florian Scheibe wurde 1971 in München geboren, er absolvierte ein Studium der Kulturwissenschaften und Geschichte sowie ein Regiestudium in Berlin. Nach Tätigkeiten als Regieassistent, wissenschaftlicher Mitarbeiter und Lektor arbeitet er heute als freier Autor. *Die Einladung* ist seine neueste Komödie und erstmals in Österreich zu sehen.

Medienkontakt

Martha Fraunhofer
Presse & Marketingassistenz
Telefon +43 662 8085 11
presse@schauspielhaus-salzburg.at

DIE EINLADUNG

Komödie von Florian Scheibe

Premiere: 9. September 2023 | 19:00 | Studio

ANNE
CLARA
STEFFEN
JAN

Christiane Warnecke
Petra Staduan
Lukas Spinka
Wolfgang Kandler

Regie
Ausstattung
Licht
Dramaturgie
Regieassistentz

Dora Schneider
Ilona Glöckel
Marcel Busá
Tabea Baumann
Karoline Breschar

Technische Leitung: René Pointner | Licht & Ton: Marcel Busá (Ltg.), Jakob Bauer, Louisa Brunner, Michael Pucher, Martin Zamazal | Werkstatt & Bühnentechnik: Johannes Öhlböck (Ltg.), Victoria Diaz Varas, Robert Hofrichter, Franz Jell, Daniel Staiger, Florian Wacht | Schneiderei: Monika Heigl (Ltg.), Lili Brit Pfeiffer

Änderungen Vorbehalten